Saluda Venezuela visita de fiscal de la Corte Penal Internacional



Foto: DW

Caracas, 25 oct (RHC) El Ministerio Público de Venezuela saludó este lunes la visita del fiscal de la Corte Penal Internacional, Karim Khan a este país como parte de su gira por América Latina.

En su cuenta en la red social Twitter, el fiscal General Tarek Willian Saab, agradeció al alto funcionario del ente por aceptar la invitación formal del Gobierno bolivariano.

Señaló que dicha ocasión servirá para evaluar de primera mano la buena marcha de nuestras instituciones y mantener un diálogo honesto con sus representantes.

Khan inició este lunes su visita a Colombia donde prevé reunirse con autoridades, el poder judicial, representantes del cuerpo diplomático, la sociedad civil y organizaciones no gubernamentales, según reportes de prensa de esa nación.

'Estoy convencido de que una mayor participación y cooperación con los Estados Partes mejorará el funcionamiento del régimen del Estatuto de Roma, de conformidad con el principio de

complementariedad. La comunicación es fundamental para explicar el mandato de la Fiscalía y de la CPI y construir confianza con las partes interesadas', recalcó al llegar al país vecino.

El fiscal sustituyó el pasado junio a la fiscal Fatou Bensouda en La Haya y esta es su primera visita a la región.

Venezuela, presentó el pasado años ante esa instancia un proceso contra Estados Unidos por crímenes de lesa humanidad, hasta el momento el proceso está en verificación, de acuerdo con las declaraciones de la instancia judicial. (**Fuente**: Prensa Latina).

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/274999-saluda-venezuela-visita-de-fiscal-de-la-corte-penal-internacional}{internacional}$



Radio Habana Cuba